

Publié le 29/07/2016

Gers : ils construisent un théâtre éphémère, 100 % recyclable

Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées. Depuis quelques semaines, les habitants de Cologne participent à une expérience unique en France : la construction d'un théâtre éphémère en matériaux de récupération baptisé le Nouveau Monde. Des palettes de bois récupérées auprès d'entreprises et reconverties en gradins sont en train d'être montées dans la petite commune gasconne. Une construction à laquelle ont participé des élèves de l'Ecole nationale supérieure d'architecture de Toulouse. Cette idée est née au sein de la compagnie La Langue Ecarlate, installée dans le département depuis six ans. Son objectif : « inviter la population à imaginer, élaborer et construire ensemble un théâtre en matériaux de construction ». Les habitants peuvent aussi participer à la réalisation des costumes, aux jeux de lumière ou encore à l'interprétation d'un des personnages du spectacle L'apocalypse différée de Dario Fo, qui sera jouée à deux reprises à l'automne.